



BAYERISCHE  
LANDESÄRZTEKAMMER

## Presseinformation

München, 8. November 2012

### **Bayerischer Fortbildungskongress – das Fortbildungs-Event**

#### **Einladung zum Bayerischen Fortbildungskongress (BFK) vom 7. bis 8. Dezember 2012 im NürnbergConvention Center, Messezentrum, 90471 Nürnberg**

Der Bayerische Fortbildungskongress (BFK) präsentiert seinen Besucherinnen und Besuchern auch in diesem Jahr wieder ein topaktuelles Programm in der Vorweihnachtszeit. Das Themenangebot des BFK 2012 bietet unter anderem spannende ärztliche Fortbildung zu Herz-Kreislauf-Erkrankungen, zu Hygienefragen oder zur Patientensicherheit. Zusätzlich werden Repetitorien, Seminare, Workshops, Kurse sowie „Refresher“ aus verschiedenen Fachgebieten zu aktuellen Themen angeboten. Auch an Fortbildungen für das medizinische Assistenzpersonal ist gedacht. Der BFK 2012 ist somit das Fortbildungs-Event für Einsteiger und Experten, für Marktführer und Neulinge, für Niedergelassene und Krankenhausärzte in Bayern und darüber hinaus. Zwei Tage geballte Kompetenz aus der Medizinbranche für die Medizinbranche. „Der BFK 2012 bietet ein Forum für strukturierte, wissenschaftsorientierte und vor allem praxisrelevante Fortbildung genauso wie – im Rahmen der Industrieausstellung – für innovative Produkte und Dienstleistungen. Damit leistet der BFK 2012 einen wichtigen Beitrag zum ärztlichen Kompetenzerhalt sowie zur Effizienz- und Qualitätssteigerung in der Patientenversorgung“, ist BLÄK-Präsident Dr. Max Kaplan, der den Kongress leitet, überzeugt.

Das Kongressportal <http://bfk.blaek.de> bietet der medizinischen Fachwelt die Möglichkeit, sich bereits im Vorfeld des BFK 2012 zu informieren und anzumelden. Im Rahmen des BFK 2012 findet im PresseClub Nürnberg, Gewerbemuseumsplatz 2, 90403 Nürnberg, am 8. Dezember 2012 von 10.00 bis 13.00 Uhr ein Bürgerforum mit dem Titel „Das geht ans Herz, wie verhindere ich (m)einen Herzinfarkt, wie verhindere ich, dass ich zum Pflegefall werde?“ in Zusammenarbeit mit dem Bayerischen Rundfunk, B2 Radio, statt. Der Eintritt zum Bürgerforum ist für Patienten, Angehörige und Interessierte frei. Im Rahmen dieses Bürgerforums kann am Samstag, 8. Dezember 2012, von 11.00 bis 18.00 Uhr ein begehbare Herzmodell in der gläsernen Kassenhalle (Lavazza Bar) des CINECITTA Kinos, Gewerbemuseumsplatz 3, 90403 Nürnberg, besichtigt werden. Alle Interessenten sind herzlich eingeladen.

*Pressestelle*

Bayerische Landesärztekammer  
Pressestelle  
Dagmar Nedbal  
Mühlbauerstraße 16  
81677 München  
Telefon: 089 4147-268  
Fax: 089 4147-202  
E-Mail: [presse@blaek.de](mailto:presse@blaek.de)  
[www.blaek.de](http://www.blaek.de)